

Les Hôpitaux Verts : Une Libéralité A La Mode Ecologique Ou Un Concept Durable Pour L'Avenir ?

Il est maintenant possible de concevoir des bâtiments de santé à la fois durables et économiquement intéressants, ceci à un coût raisonnable. Lors de l'évaluation de la durabilité des bâtiments, il est également important de considérer les facteurs de protection de la santé des utilisateurs du futur bâtiment, l'amélioration de la productivité des employés, la réduction des déchets, de la pollution environnementale, ainsi que l'utilisation des ressources.

Les bâtiments de santé durables sont caractérisés par une planification orientée vers l'avenir et adaptée aux besoins spécifiques afin de tenir compte des exigences de plusieurs générations. La flexibilité des structures du pôle de gestion lui permet d'être efficace, agencé selon les besoins, ce qui assure une optimisation du travail et des flux de travail. Les membres du personnel jouissent d'un meilleur environnement de travail et les patients d'un environnement plus confortable pour leur bien-être et leur convalescence de concepts d'éclairage et de ventilation intelligents, d'une réduction des facteurs de stress environnementaux, de déplacements sans contrainte, et d'un contact avec la nature qui ne sont que certains des facteurs qui y contribuent.

Published on : Mon, 12 Dec 2011